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ISO 3166/MA 会議（第 41回）報告 

宮澤彰 

 

日時：2018-11-14 14:00-18:00, 11-15 09:00-13:00 

場所：ジュネーブ，ISO/CS 

出席者：Ms. Kate Dolan（米，議長），Ms. Patricia Bartels（ISO/CS，MA事務局），Ms. Elisabeth 

Porteneuve（仏），Mr. Trent Palmer（米），Mr. Peter Slot（英），Ms. Elfriede Wischhofer（独），Mr. 

宮澤彰（日），Mr Mikael Hjalmarson（スウェーデン），Mr Jaap Akkerhuis（ICANN），Ms. Jie Zhang

（ITU），Ms Elizabeth Phelan（UPU），Ms Yan Zhang（UNECE） 

オンライン出席：Mr. Peeter Päll（エストニア），Ms Margie Smith（オーストラリア），Ms Frances 

Enriquez（UNTERM） 

 

議事内容： 

議題 1 Opening of the meeting 

議題 2 Adoption of the agenda (N983)：議事次第の承認 

・英国からの要求（N986）は，AOBで審議。 

議題 3 Adoption of the minutes of the 39th meeting (N954) ；前回議事録 

・承認。 

議題 4 Appointment of the drafting committee： 

・Trent Palmer（米）.  

議題 5 Report of the Secretariat (N987)：事務局報告 

議題 6 Report on progress of the revisions of ISO 3166-1 to 3 

・現在進めている改訂プロジェクトでのマイナーな改訂と，諸問題点を解決するためのメイジャーな改

訂（2～3年後ターゲット）にわけて進めている，というWG2での方針報告。特に現在は 3パートでの

用語の統一に力を入れて進めている。 

議題 7 Terminology 

・議題 6で報告 

議題 8  2018 updates of ISO 3166-2 (N984) 

8.1 Italy：変更があり調査中。 

8.2 Iceland：現行は 8つの regionであるが，74のmunicipalityにすべきとの意見があり，検討中。 

8.3 Gambia：現行は地方と，自治体の混合になっている。どのように整理すべきか検討中。 

8.4 ローマ字化方式の用語統一を進めている。 

8.5 Language sorting order：OBPには表れないということで議論終了。 

8.6 Code source indicators：3166-2のコードのソース情報（たとえば JPの場合コードソースは JISC

となっている）。これらの情報に誤りがあるらしく調査中。 



8.7 Implementation of 3166-2：3166-2の実装について調査中。情報を求む。 

8.8 Coordination of code assignment for subdivisions：Trentが，米国の例を出し，変更情報の共有を

進める必要があると考える，と表明。 

・8.1～8.3については，さらに検討して TFで結論を出すことになった。 

・8.4は，Trentが最終版を出す。 

・8.5は調査結果を 2019 updateに含める。 

議題 9 コソボ 

・MA事務局に対し，コソボから 3166-1の国名コードがほしいという働きかけがあり，国連のメンバー

国になる必要があると説明した。代替案として reserved codeを割り当てる可能性について言及したが，

コソボ側は興味を示さなかった。 

議題 10 Eswatini 

・国名が Swazilandから Eswatiniになったがコードは変わらないということで了承。 

議題 11 ICANN報告 

・TLD（Top Level Domain）の中で，消えた国名コードと，国名コード以外での TLDの取り扱いにつ

いてガイドラインを改訂中という報告。 

議題 12 議長任期（2020で終了） 

・Kateはあと 1期（3年）続けられるが，次の候補を考えてほしいという要請。 

議題 13 その他 

・Sarkに reserved codeをほしいという英国の要求（N986）に対して議論。正式の投票で結論を出すし

かないということに。ただし場の雰囲気としては Guernseyの一部という方向を支持。 

・日本から次の 2年についてもMAメンバーに立候補した旨報告。 

 


